



HOME OF BALANCE, BAD DÜRRHEIM

Bauherr Client

Ralf Dickscheid, Bad Dür rheim

Architektur Architecture

Architekturbüro Limberger, Donaueschingen

Innenarchitektur Interior Design

planquadrat, Rottweil

Realisierungsdatum Year of realisation

2011

Produkte Products

Modul Q 9, Modul Q 36, Modul Q 36 Aqua, Modul Q 36 TT, Modul Q 49, Modul Q 144, L 120, Air Maxx LED 250, Rosso Profil 33, Rossoacoustic Behänge

Einsatzbereiche Fields of use

Erschliessen, Empfangen, Arbeiten

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Die Gestaltung der Räume mit LED Leuchten von Nimbus schafft den Sprung zwischen pragmatischer Zahnbehandlung und Wohlbefinden der Patienten: Die Nimbus-Leuchten erhellen den Empfang und die Wartebereiche, Arbeitsplätze oder Flure. Einen weiteren Beitrag zum effizienten Umgang mit Materialien leisten die ebenfalls eingesetzten Rossoacoustic Transluzenzfolien, die hohe Lichtdurchlässigkeit geschickt mit schallabsorbierenden Eigenschaften kombinieren und sich hervorragend in den hochwertigen Charakter des Home of Balance einfügen.

The rooms have been fitted with Nimbus LED luminaires, an aspect which also plays a role in bridging the gap between pragmatic dental treatment and the patient's sense of well-being: the Nimbus luminaires light up the reception and waiting area, workplaces and corridors. Our Rossoacoustic translucent screens have also been installed in the building, a product which makes a further contribution to the efficient use of materials. They skilfully combine a high level of translucency with sound-absorbing properties.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-20 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com